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ATA Nᵒ 7 No dia onze de dezembro de dois mil de vinte, às onze horas, iniciou-se a 

7ª. reunião ordinária da Comissão de Ensino, na sala virtual (TEAMS), sob a 

presidência do Professor Oséias Alves Pessoa e com a presença dos professores, 

Adriane Sambaqui Gruber, Pompilio Locks Filho, Adilson Giovanini e Francisco Germano 

Martins. 1. Leitura e aprovação da ata no. 6. O presidente após informar que a ata 

foi disponibilizada por e-mail com antecedência aos membros da Comissão de Ensino, 

abriu espaço para as inscrições e sugestões e, não havendo inscritos, colocou em 

votação, a qual foi aprovada por unanimidade. 2. Expedientes. Sem expedientes. 3. 

Ordem do dia. 3.1 Processo no. 31273/2020 – Projeto de Ensino 

(Disseminação: Projetando soluções para o meio ambiente das cidades da 

Região da Foz do Itajaí, interessada Profa. Vanessa Marie Salm, foi relatado pela 

professora Adriane Sambaqui Gruber e após colocado em discussão, sem inscritos, foi 

colocado em votação, a qual foi aprovado por unanimidade. 3.2 Solicitação de 

prorrogação de projeto de monitoria da disciplina de Administração Pública e 

Governança, interessado Prof. Luiz Filipe Goldfeder Reinecke, foi relatado pelo 

professor Adilson Giovanini e após colocado em discussão, se inscreveu o professor 

Pompilio, a qual teceu considerações sobre a tempestividade do processo, sobretudo 

pela necessidade de manutenção do trâmite em virtude do registro na plataforma 

SGPe, recebendo apoio do professor Oséias, especialmente em virtude das 

contingências nos cronogramas. 4. Comunicações pessoais. Aberto as inscrições, 

inscreveram-se os professores Oséias Alves Pessoa, Adriane Sambaqui Gruber, 

Pompilio Locks Filho e Adilson Giovanini. O professor Oséias discorreu sobre a 

retomada pela PROEN da discussão da minuta de resolução da acreditação de 

extensão, sobremaneira para que as chefias possam desencadear o ambiente 

dialógicos nos NDEs. Na subsequência, o professor Oséias mencionou sobre a dilatação 

dos prazos dos projetos de ensino para o término do semestre devidamente ajustado 

com as novas datas do calendário acadêmico. Doravante, a professora Adriane 

discorreu sobre a feira das profissões e, solicitou a participação das chefias na reunião 

do dia 15 de dezembro, sobretudo para apoiar a realização da edição dos vídeos 

materializados pelos departamentos pelo próprio centro. O apoio a professora Adriane 

foi unanime. Finalmente, os professores Pompilio e Adilson manifestaram apoio a 

indicação da professora Adriane, sendo acompanho de palavras elogiosas por todos os 

membros da comissão. Não havendo mais inscritos, o presidente deu como encerrada 

a reunião da comissão de ensino e, na ausência da secretaria, o professor Oséias lavrou 

a presente ata.  
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